

dont il se sert ordinairement, visite bien souvent de ses verges le monde corrompu, avoit apesanti sa main et redoublé le coup pour avertir les hommes de leur devoir, les attirer à soi et amener à correction et amendement de vie, lors même que, par leur perversité, ils ne tiennent compte des admonitions qui leur en sont faictes par ceux qu'il envoie à ces fins. C'est à nous tous de recevoir les châtimens paternels avec crainte et tremblement, accompagné d'une obéissance filiale, pour en faire notre profit pendant notre vie victorieuse, et prévenant son juste et rigoureux jugement, lequel doivent attendre ceux qui se rendront endurcis et incorrigibles. »

A. MAZON.

*(A suivre.)*

